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PLAN DE ACCION DE LA  PRIMERA   JORNADA DE PLANEACION INSITUCIONAL – 2023 

OBJETIVO: Hacer Planeación institucional según las orientaciones de la SED, para lo concerniente a la 

vigencia 2023. 
PRIMERA SEMANA DE ENERO 10 AL 13  del 2023 

MARTES- ENERO 10 PRIMER DIA 

#  ACTIVIDAD RESPONSABLES  RECURSOS HORA 

1.  Realización del Plan de 
Acción de la  primera y 
segunda Semana de 
planeación Inst.  
Y alistamiento de material. 

Hna Leonilde Morantes  y 
Líderes de  calidad. 

 Formato de plan de 
acción 

P.C 

 8ª:00a.m  

MIERCOLES- ENERO 11 SEGUNDO DIA 

1. Reencuentro-  
Reflexión-Oración      
Consigo mismo y con los 
demás  

Rectora 
Equipo de Pastoral 
  

Fotocopia taller 
reflexión  

   

 
8:00 am 
10:30 am 
 

 Elección de los docentes 
representantes al gobierno 
escolar: 

- Consejo Directivo 
- Consejo Académico 
- Comité de 

convivencia 
- Comité de 

alimentación escolar 
( 1 por sede) 

 
Directivos  y Comité de 
Democracia 

Formato de registro 

  
 
 
 
11:00am.  
-12:30m 

2 Organización de grupos de 
clases 

 Titulares año anterior 
 

Listados de 
estudiantes 

3 Ajuste al plan de estudio del 
programa de formación 
complementaria 

Directivos 
Docentes del PFC 

Malla del plan de 
estudio-propuesta 
borrador 

 11:00am.  
-12:30m 

ACTA: Doc. Alexander ORACION:   E. Pastoral 

JUEVES - ENERO 12 TERCER  DIA 

1 Socialización de la 
Autoevaluación institucional 
2022 

 Líderes del Equipo de Calidad 
 

  Formato herramienta 
de la autoevaluación 

diligenciada  y 
Tecnológicos para 

proyección 
Acta 

 
7:30 am - 
10:00 am. 

2 Revisión y evaluación  
general del ambiente laboral 
y escolar del año 2022. ( 
Seguimiento y evaluación 
del POA) Establecimiento de 
compromisos y acuerdos 
 
Distribución de las áreas 
para alistamiento  del 
recibimiento de los 
estudiantes. 
 

Directivos, Lideres de calidad y 
docentes 

Formato guía de 
reflexión y evaluación  

y acuerdos 

 
10:30 am 
a 12m. 

ACTA: Doc. Teresa Rios ORACION:  Profe Gadys Yaneth Serrano  y Astrid 
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Ortega   

VIERNES ENERO 13  CUARTO  DIA 

1 Ajustes de equipos de 
gestiones ( Asignación de 
responsables por procesos y 
componentes) 
Elaboración del Plan de 
mejoramiento institucional  
 

Líderes  y Equipo de  gestión de 
Calidad.  
 
 
  

Formato herramienta 
del plan de 

mejoramiento  
 
  
 

7:30 am – 
10:00a.m 
 
 
10:30ª.m 
a 12m. 

2 Socialización de la 
resolución de asignación 
académica para el año 
2023- Signo de envío.     

Directivos 
Copia de resolución  y 

signo de envío 

 
12:00 a.m 
12:30m 

ACTA: Doc.  Doc. Gladys Y. Serrano ORACION:  Profe  Alexander Moreno y Marta 
Ariza 

  
 

SEGUNDA  SEMANA DE ENERO 16 AL 20  del 2023 

#  ACTIVIDAD RESPONSABLES  RECURSOS HORA 
LUNES- ENERO 16  QUINTO  DIA 

1 Socialización  y 
consolidación del Plan de 
mejoramiento institucional 

Líderes  y Equipo de  gestión de 
Calidad 

Formato herramienta 
del plan de 

mejoramiento 
diligenciado 

 

7:30 am – 
10:30 m 

2 Organización del Calendario 
Escolar.  
Realización de los POA por 
comités( acciones concretas 
y dosificadas) 

Directivos  y  docentes de las 
áreas y comités  Formato de propuesta 

de calendario  y de los 
planes de acción 

11:00 – 
12:30 

ACTA: Doc. Carmen A. S ORACION:  Profe. Arisolid y Stella Echavez   

MARTES ENERO 17 SEXTO  DIA 

1. Revisión y pulida de los  
documentos: SIE, Manual 
de Convivencia y Funciones 
y Procedimientos, a través 
de mesas de trabajo, con la 
presencia de estudiantes, 
padres y exalumnos. 
 

Directivos y Docentes y 
Equipos  organizados  
 Documentos borrador. 

Copia de apartados de 
la catilla 49- sobre 

convivencia escolar. 

7:30 am – 
12:30m. 

ACTA: Doc. Sandra Abril ORACION:  Profe   Adriana Claro  y Teresa 
Montejo 

MIERCOLES- ENERO 18 SEPTIMO  DIA 

1. Socialización de los 
documentos reglamentarios 
revisados, por bases - 
mesas de trabajo. 

Líderes de los Equipos  
organizados y la presencia de  
estudiantes, padres de familia y 
exalumnos. 
 
 

Archivo digital de los 
documentos  y 
recursos tecnológicos 
para proyección  

7:30 am – 
12:30m. 

ACTA:  Martha Ariza  ORACION:  Profe Claudia Díaz  y Juan Carlos C. 
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JUEVES- ENERO 19  OCTAVO  DIA 

1 Socialización del POA y  las 
actividades de bienvenidas  por 
área 

Directivos, docentes comité de 
democracia 

Formato de acta de 
elección y estrategia 
de votación  

7:30 am – 
10:00a.m 

2 Organización de la 
bienvenida a los estudiantes  

Directivos  y docentes y 
administrativos 

Agenda a desarrollar  
10:30 – 
12:30m. 

ACTA:  Doc. Martha Hernandez ORACION:  Profe Fabian Trujillo y Saray Pedroza 

VIERNES- ENERO 20 OCTAVO  DIA 

1 Socialización de resultados 
de las pruebas saber 11º. 
2022.     

Profe Alexander y el Profe 
Dioshemel  

7:30- 9:00 
 
 

2.  Organización de las aulas y 
alistamiento del material de 
bienvenida a los estudiantes  
en la semana  siguiente 

Directivos, docentes y 
administrativos 

 

12:30m. 

ACTA: Doc. Astrid F. ORACION:   Profe Lucy Villamizar  y Nury  Y. L. 

 

EQUIPOS DE TRABAJO PARA ULTIMA REVISION Y  CONSOLIDACION DE DOCUMENTOS 

PEI SIE MANUAL DE 

CONVIVENCIA 

MANUAL DE 

PROCEDIMIENTOS 

Hna Leonilde 

Morantes 

Martha Hernández Dioshemel Solano Teresa Ríos 

Yolanda Latorre Astrid Forero Luz Aris Mandón Marta Ariza 

Lucela López Saray Pedroza Sandra Abril María Teresa Tejada  

Miryam Amanda Julio Alejandra Torres Teresa Montejo Roció Ruiz 

Nubia Ibáñez  Liceth Contreras  Anny Díaz Luz Stella Villamizar 

Farid Carpio Amanda Durán Luz Helena Estrada  Irma C. Audivett 

Gladys Serrano Amanda Sánchez Nury Lozano Adriana Claro 

 Dora Isabel Buitrago Claudia Díaz Arisolid Duarte 

 Luz Marina Martínez Fernando Martínez Ledy Martínez 

 María Estella Echávez José Alexander Moreno Uriel Márquez  

 José María Jiménez Israel Jiménez Fabián Trujillo   

 Juan Carlos Contreras   
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ESCUELA NORMAL SUPERIOR CONVENCIÓN 

PREESCOLAR BASICA MEDIA ACADEMICA Y FROMACIÒN 
COMPLEMENTARIA 

Reconocida Oficialmente según Resolución  
No 2529 del 18 Junio de 2018 

Y por el Ministerio de Educación Nacional 
Resolución No 000477 del 23 de Enero de 2019 

GESTION:  - PROCESO:     Versión 02 

DESARROLLO INSTITUCIONAL     Pagina 

 

ACTA DE REUNION 01 

Fecha: 11 de enero de  2023 Hora de Inicio:   8:00 am Hora de Finalización:     12:30p.m 

Lugar:  Audiovisuales  Responsables:     Hna Leonilde Morantes Mantilla – Rectora 

Yolanda Latorre Jaimes – Coordinadora Académica 
Asunto – Tema:  Acta No: 001 - 2023 

1. Reencuentro - Taller motivacional. 
2. Elección de los docentes representantes al gobierno escolar. 
3. Conformación de los diferentes comités institucionales  

ASISTENTES 

Hna Leonilde Morantes Mantilla - Rectora 

Yolanda Latorre Jaimes – Coordinadora Académica 

Dios Hemel Solano – Coordinador de Convivencia  

Docentes de Preescolar 

Docentes básica primaria 

Docentes básica secundaria 

Docentes de Media  

 

 

Docentes Ausentes con permiso justificado: 

Arisolid Duarte Coronel  

Rocío Ruiz Rincón  

María Teresa Tejada 

Miryam Amanda Ojeda  

 
OBJETIVO DE LA REUNION 

Elegir los docentes que conformarán el gobierno escolar y los diferentes comités institucionales.  

 

ORDEN DEL DIA 

1. Oración 
2. Taller motivacional 
3. Elección de los docentes representantes al gobierno escolar. 
4. Conformación de los diferentes comités institucionales.  

 

DESARROLLO 

1. La jornada se inicia con una oración a cargo de la hermana Leonilde Morantes Mantilla, 
acompañada de la canción “El Espíritu de Dios está en este lugar”. 
La profesora Lucela López lee el evangelio de San Mateo 3, 13-17 “El bautismo de Jesús” y se hace una 
pequeña reflexión del mismo por parte de algunos docentes. 
Luego se hace una oración – Bendición por un nuevo año escolar- y se comparten algunas ideas sobre la 
Sinodalidad (Caminar y trabajar juntos entre todos los bautizados en fraternidad, igualdad y responsabilidad 
compartida). 
El taller motivacional termina con las siguientes preguntas: 
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¿Qué dejaría de lado? 
¿Qué necesitamos mejorar? 
¿Qué traigo de nuevo para este año 2023? 
Cada docente responde las preguntas las cuales son depositadas en una mochila.  

2. Seguidamente se inicia la elección de los docentes que participarán en las distintas instancias del 
gobierno y escolar y comités institucionales: 

 
CONSEJO DIRECTIVO: 
Para la elección del representante de preescolar y básica primaria se presentaron los siguientes  docentes: 
Alejandra Torcoroma Torres (4 votos), Luz Stella Villamizar (1 voto), Gladys Yaneth Serrano (0 votos), Ledy 
Nidia Martínez (5 votos) y Astrid Ortega (1 voto); siendo elegida por mayoría de votos la profesora Ledy 
Nidia Martínez Ortega.  
Para la elección del representante de básica secundaria y media se presentaron los siguientes  docentes: 
Lucela López (16 votos), José Alexander Moreno (8 votos), Farid Quintero  (1 voto), y Nubia Ibáñez (1 voto); 
siendo elegida por mayoría de votos la profesora Lucela López Villamil.  
CONSEJO ACADEMICO: 
Queda conformado de la siguiente manera: 
 
Hna Leonilde Morantes Mantilla – Rectora 
Coordinadora académica: Docente Yolanda Latorre Jaime 
Coordinador de convivencia: Docente Dios Hemel Solano 
Orientadora Escolar: 
Educación religiosa: Docente Carmen Amanda Sánchez 
Ética y Valores: Docente Irma Audiveth 
Humanidades: Docente Rocío Ruiz 
Matemáticas: Docente María Teresa Tejada 
Informática: Docente Teresa de Jesús Ríos 
Educación Física: Docente Uriel de Jesús Márquez  
Ciencias Naturales: Docente Fabián Trujillo 
Ciencias Sociales: Docente Dora Buitrago 
Pedagógicas: Docente Farid Quintero Carpio 
Preescolar: Docente Alejandra Torcoroma Torres 
Básica Primaria: Docente Astrid Ortega 
Practica pedagógica: Docente Miryam Amanda Ojeda  
 
Comité de Convivencia: 
Hna Leonilde Morantes Mantilla – Rectora 
Coordinador de convivencia: Docente Dioshemel Solano 
Orientadora Escolar: 
Básica Primaria: Alejandra Torcoroma Torres 
Básica Secundaria: José Alexander Moreno Ch 
 
 
PAE: 
Coordinador de convivencia: Docente Dios Hemel Solano 
Básica Primaria: Nury Lozano 
Básica Secundaria: Uriel de Jesús Márquez  
 

3. Comités Institucionales: 
 

 Equipo de Calidad: 

Hna Leonilde Morantes Mantilla – Rectora 
Coordinadora académica: Docente Yolanda Latorre Jaimes 
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Coordinador de convivencia: Docente Dios Hemel Solano 
Docentes: Alejandra Torcoroma Torres – Astrid Forero – María Teresa Tejada – Teresa Ríos y José 
Alexander Moreno Ch. 
 

 Comité de Democracia: 
Docentes: José María Jiménez – Anny Díaz – Teresa Montejo – Dora Buitrago y Claudia Díaz. 
 

 Comité de Pastoral: 
Docentes: Lucela López - Carmen Amanda Sánchez – Luz Marina Martínez. 
 

 Comité Social y de Solidaridad: 
Docentes: Amanda Durán – Fernando Martínez – Israel Jiménez – Anny Díaz - Gladys Yaneth Serrano y 
Claudia Díaz.  
 

 Comité de Fortalecimiento de la ENSC y PEI: 
Docentes: Lúcela López – Miryam Amanda Ojeda – Nubia Ibáñez – Farid Quintero – Luz Aris Mandón y 
Arisolid Duarte. 
 

 Comité de Banda: 
Docentes: Martha Hernández – Saray Pedroza – Adriana Claro 
 

 Comité TIC: 

Docentes: Dios Hemel Solano - Teresa Ríos – Sandra Abril – Marta Ariza -  Israel Jiménez y José 
Alexander Moreno Ch.  
 

 Comité de Deportes: 

Docentes: Luz Aris Mandón  - Uriel de Jesús Márquez – Juan Carlos Contreras y José Alexander Moreno 
Ch.  
 

 Comité de Pruebas Saber: 

Docentes: Dios Hemel Solano - Gladys Yaneth  Serrano – Nury Lozano – Lizeth Contreras – Marta Ariza – 
Teresa Ríos – Rocío Ruíz y José Alexander Moreno Ch.  
 

 Comité de Investigación: 

Docentes: José María Jiménez – Arisolid Duarte – Anny Díaz – Lizeth Contreras – Marta Ariza – Teresa 
Ríos – Rocío Ruíz – Marina Martínez – Irma Audiveth – Saray Pedroza y Fabián Trujillo.  
 

 Comité de Decoración: 

Docentes: Luz Stella Villamizar – Astrid Ortega – Estella Echávez – María Teresa Tejada – Rocío Ruíz – 
Israel Jiménez – Teresa Ríos y  Dora Buitrago.  
 

 Comité de Proyectos Pedagógicos: 
Proyecto de tiempo Libre: Luz Aris Mandón y Uriel de Jesús Márquez 
Proyecto de Ética: Lúcela López e Irma Audiveth 
Proyecto de Sexualidad: Miryam Amanda Ojeda y  Luz Aris Mandón 
Proyecto de Medio Ambiente: Fabián Trujillo y Adriana Claro 
Proyecto de democracia: José María Jiménez y Anny Díaz  
 
Siendo las 12:30pm se dio por terminada la jornada.  

 

OBSERVACION Y CONCLUSIONES 
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Elaboró: José Alexander Moreno Chinchilla 

Revisó: Yolanda Latorre Jaime – Coordinadora Académica  

 

En constancia firman: 
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ACTA DE REUNION  02 

Fecha:  ENERO 12 DE 2023 Hora de Inicio:   8:00AM Hora de Finalización: 12:45M 

Lugar:  SALÓN DE AUDIOVISUALES Responsables:  TERESA DE J. RIOS DURÁN 

Asunto-Tema: organización de los grupos/ socialización autoevaluación 2022  Acta No. 002 

ASISTENTES 

1 ABRIL GARCIA SANDRA HELENA 23 MARQUEZ URIEL DE JESÚS 

2 ARIZA CHINCHILLA MARTHA CECILIA 24 MARTINEZ AMAYA LUZ MARINA 

3 AUDIVETH IRMA CATALINA 25 MARTINEZ MORA FERNANDO 

4 BUITRAGO DORA ISABEL 26 MARTINEZ ORTEGA  LEDY NIDIA 

5 CLARO GALVIS ADRIANA ALEJANDRA 27 MONTEJO TRUJILLO TERESA DE JESUS  

6 CONTRERAS A. LIZETH DEL ROSARIO  28 MORANTES MANTILLA HNA. LEONILDE (RECTORA 

7 CONTRERAS SANCHEZ JUAN CARLOS 29 MORENO CHINCHILLA JOSE ALEXANDER 

8 DIAZ MENDOZA CLAUDIA CECILIA 30 OJEDA JULIO MIRIAN AMANDA 

9 DIAZ RODRIGUEZ ANNY ESTELA  31 ORTEGA PLATA ASTRID  FABIOLA 

10 DUARTE CORONEL ARISOLID 32 PEDROZA QUINTERO SARAY 

11 DURAN CAMARGO AMANDA 33 QUINTERO CARPIO FARID MARIA 

12 ECHAVEZ CHINCHILLA MARIA STELLA 34 RIOS DURAN TERESA DE JESUS  

13 ESTRADA MADARIAGA LUZ ELENA 35 RUIZ  RINCON ROCIO 

14 FORERO MARTINEZ ASTRID ZORAIDA 36 SANCHEZ AVILA CARMEN AMANDA 

15 HERNANDEZ CARVAJAL MARTHA ISABEL 37 SERRANO RINCON GLADYS YANETH 

16 IBAÑEZ DURAN NUBIA STELA 38 SOLANO VANEGAS DIOS HEMEL (COORDINADOR 
CONVIVENCIA) 

17 JIMENEZ CAÑIZARES ISRAEL JOSÉ 39 TEJADA MARIA TERESA 

18 JIMENEZ GOMEZ JOSE MARIA 40 TORRES CLARO ALEJANDRA TORCOROMA 

19 LATORRE JAIMES YOLANDA (COORDINADORA 
ACADEMICA) 

41 TRUJILLO PACHECO FABIAN ALBERTO 

20 LOPEZ VILLAMIL LUCELA 42 VILLAMIZAR SOLANO LUZ STELA 

21 LOZANO SOLANO NURY YANETH 43  

22 MANDÓN DUARTE LUZ ARIS    
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FALTARON A LA REUNIÓN: con permiso justificado la docente TERESA DE J. MONTEJO TRUJILLO 

 

OBJETIVOS: 

1. organizar los grupos de grados por los titulares del año 2022 para el año 2023. 
2. Socializar la autoevaluación institucional 2022 de las gestiones por sus líderes.  

AGENDA DE TRABAJO – Orden del día 

1. Saludo. 
2. Oración. 
3. Asistencia. 
4. Organización de los grupos de clases. 
5. Socializar la Autoevaluación institucional 2022.  

DESARROLLO 

 

Siendo las 8:00am se dio inicio a las actividades programadas para la fecha con la oración dirigida por las 

compañeras docentes Gladys Yaneth Serrano Rincón y Astrid Fabiola Ortega Plata, quienes hacen la 

petición de salud por los enfermos en especial por el padre Enrique Pallares Ríos de la iglesia monte 

Carmelo y luego se dio lectura al evangelio de San Marco “el Leproso”, en su reflexión estamos llamados 

a la fe y a la humildad en cada uno de los momentos de nuestras vidas y se finalizó con la oración al 

Espíritu Santo. 

Se continuo cumpliendo la orden de nuestra rectora Hna Leonilde Morantes M, la organización de los 

grupos de clases 2023, los titulares del año anterior reciben el listado de los grados y revisan cada uno de 

los grupos para realizar los ajustes pertinentes según las orientaciones dadas de rectoría (se busca 

equilibrio entre los grupos: número de hombres y mujeres, disciplina, otros). 

La Hna, expresa que la carga académica para los docentes de secundaria y del P.F.C la hará llegar vía 

Whatsapp y hace el recordare a aquellos docentes pendientes en la entrega del salón, inventario, carpeta 

de observador del estudiante y carpeta de actas reuniones de padres de familias, organización del salón 

de clase y actas de seguimiento académico, aclara que detiene la entrega de la asignación académica 

para estos docentes que no cumplieron el año anterior con esta responsabilidad. 

Seguidamente se continuo con la Autoevaluación Institucional año 2022, iniciando en su orden con el 

Área de Gestión Directiva, la docente Alejandra Torcoroma Torres Claro líder de la gestión tomó la 

palabra para dar lectura a cada uno de los procesos con su componente correspondiente a esta área, 

analizándose proceso por proceso, apreciándose que la gestión se encuentra en la escala de valorización 

de Apropiación y como punto crítico u oportunidad de mejora en el proceso de Gobierno Escolar los 

componentes de Consejo Estudiantil y Personero Estudiantil. 

En el Área de Gestión Académico, la docente Astrid Zoraida Forero M, líder de la gestión continuo dando 

lectura a cada uno de los procesos con su componente correspondiente a esta área, también se analizó 

proceso por proceso, concluyéndose que esta gestión se perfila en la escala de valorización en 

Apropiación y encontrándose como punto crítico u oportunidad de mejora en el proceso de Seguimiento 

Académico, los componentes de Apoyo Pedagógico para estudiantes con dificultades de aprendizaje y 

Seguimiento a Egresados. 
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Durante la exposición de la autoevaluación institucional surgen algunas propuestas como: 

 Organizar el año escolar en 3 periodos buscando mejorar el rendimiento académico de los estudiantes 
y de esta manera analizar sus ventajas como también desventajas. 
 Apropiación de los proyectos en cada una de las diferentes áreas, se sugiere reunión con cada uno de 

los líderes para acoger las líneas y compartirlas para trabajarlas en la institución. 
 Evaluación de las actividades realizadas durante el año, se debe implementar un formato de 

seguimiento para cada actividad desarrollada en  la institución. 
 No desarrollar actividades al inicio y final del periodo. Se debe mirar los POA para la articulación de las 

actividades transversales a realizar. 
 Se invita a los docentes a fortalecer los proyectos transversales escribiendo sus experiencias 

significativas como recurso para el proceso de verificación. 
 Las horas cívicas desarrollarlas en un tiempo de una hora, evitar gasto económico, libertad para la 

elección de tema, se sugiere trabajar los valores para fortalecer en estos aspectos de convivencia que 
tanto necesita nuestra comunidad educativa  y la sociedad. 

 

 

 

En constancia firman:  

 

 

 

 

 

 

 

 

OBSERVACIONES Y/O CONCLUCIONES 

 

ANEXOS:  SI (   )   NO (   x  

) 

 

Fecha de Aprobación del Acta:  

Elaboró: Doc. Teresa de 

J. Ríos Durán 

Reviso: ESP. YOLANDA LATORRE JAIMES 

                   COORDINADORA ACDÉMICA 

Próxima Reunión: 13- 01- 

2023 



ESCUELA NORMAL SUPERIOR CONVENCIÓN 

PREESCOLAR BASICA MEDIA ACADEMICA Y FORMACIÒN COMPLEMENTARIA 

 

ACTA DE REUNION 03 

Fecha:  13 enero de 2023 Hora de Inicio:   7:30 a.m Hora de Finalización:  12:30 p.m 

Lugar:  Salón de Audiovisuales Responsables: Rectora, Coordinadora académica, docentes. 

Asunto-Tema: Socialización de la Autoevaluación Institucional 

2022 Gestión administrativa o financiera y Gestión comunitaria. 

Acta No. 003 

ASISTENTES 

1 ABRIL GARCIA SANDRA HELENA 23 MARTINEZ AMAYA LUZ MARINA 

2 ARIZA CHINCHILLA MARTHA CECILIA 24 MARTINEZ MORA FERNANDO 

3 AUDIVETH IRMA CATALINA 25 MARTINEZ ORTEGA  LEDY NIDIA 

4 BUITRAGO DORA ISABEL 26 MONTEJO TRUJILLO TERESA DE JESUS  

5 CLARO GALVIS ADRIANA ALEJANDRA 27 MORANTES MANTILLA HNA. LEONILDE (RECTORA) 

6 CONTRERAS A. LIZETH DEL ROSARIO  28 MORENO CHINCHILLA JOSE ALEXANDER 

7 CONTRERAS SANCHEZ JUAN CARLOS 29 OJEDA JULIO MIRIAN AMANDA 

8 DIAZ MENDOZA CLAUDIA CECILIA 30 ORTEGA PLATA ASTRID  FABIOLA 

9 DUARTE CORONEL ARISOLID 31 PEDROZA QUINTERO SARAY 

10 DURAN CAMARGO AMANDA 32 QUINTERO CARPIO FARID MARIA 

11 ECHAVEZ CHINCHILLA MARIA STELLA 33 RIOS DURAN TERESA DE JESUS  

12 ESTRADA MADARIAGA LUZ ELENA 34 RUIZ  RINCON ROCIO 

13 FORERO MARTINEZ ASTRID ZORAIDA 35 SÁNCHEZ ÁVILA CARMEN AMANDA 

14 HERNANDEZ CARVAJAL MARTHA ISABEL 36 SERRANO RINCON GLADYS YANET 

15 IBAÑEZ DURAN NUBIA STELA 37 TORRES CLARO ALEJANDRA TORCOROMA 

16 JIMENEZ CAÑIZARES ISRAEL JOSÉ 38 TRUJILLO PACHECO FABIAN ALBERTO 

17 JIMENEZ GOMEZ JOSE MARIA 39 VILLAMIZAR SOLANO LUZ STELA 

18 LATORRE JAIMES YOLANDA (COORDINADORA 
ACADEMICA) 

40  

19 LOPEZ VILLAMIL LUCELA 41  

20 LOZANO SOLANO NURY YANETH 42  

21 MANDÓN DUARTE LUZ ARIS  43  

22 MARQUEZ URIEL DE JESÚS   



ESCUELA NORMAL SUPERIOR CONVENCIÓN 

PREESCOLAR BASICA MEDIA ACADEMICA Y FORMACIÒN COMPLEMENTARIA 

 
FALTARON A LA REUNIÓN:  

Dios Hemel Solano Vanegas, María Teresa Tejada, Anny Díaz Rodríguez. 

 

OBJETIVOS: Ajustes de equipos de gestiones ( Asignación de responsables por procesos y 

componentes) 

Elaboración del Plan de mejoramiento institucional  

AGENDA DE TRABAJO – Orden del día 

 Saludo. 
 Oración. 
 Control de asistencia. 
 Socialización evaluación institucional gestión administrativa y financiera. 
 Socialización evaluación institucional gestión comunitaria. 
 Proposiciones y varios. 
 

DESARROLLO 

Siendo las 7 y 30 a.m la Hna Leonilde Moranes Mantilla rectora de la institución saludó cordialmente a 

todos los presentes. Luego dio paso a los docentes Marta Ariza y José Alexander Moreno encargados de 

dirigir la oración, quienes mediante video, frases, lectura  y canto permitieron transmitir emociones y 

reforzar conocimientos en donde se valoró, agradeció y comprendió la importancia de perdonar, aceptar, 

sanar, salvar y amar de manera personal y colectiva,  sin desconocer a nuestro Padre Creador y a María  

Santísima. Seguidamente, la profesora Marta Ariza invitó a participar en la reflexión del evangelio del día, 

por lo que la profesora Yolanda Latorre se refirió a la actitud de los amigos del paralíticos quienes 

siempre estuvieron dispuestos ayudar. La docente Lúcela López resaltó lo valioso del trabajo en equipo y 

la profesora Farith Quintero se refirió a la salud como lo más fundamental para el desarrollo eficaz de 

todas nuestras actividades laborales. 

La Hna. Leonilde agradeció a los docentes por el ofrecimiento de la  jornada y análisis del evangelio. 

Luego recordó las fortalezas y oportunidades de mejoramiento presentadas en la gestión académica, en 

donde el profesor Fernando Martínez pregunto si en la institución existía una base de datos de los 

egresados, por lo que la docente Luz Aris Mandón aclaró que solo hay  una relación de algunos  

exalumnos. La coordinadora académica Yolanda Latorre recordó lo valioso que sería retomar la 

asociación de egresados. Por lo que  la profesora Marta Hernández  comentó que  se había organizado 

durante la pandemia pero no se había vuelto a reunir. La Hna. Leonilde dijo que se debía aprovechar la 

asamblea  de padres para realizar esta elección y organización.  

Seguidamente, la profesora Teresa Ríos líder de la gestión administrativa y financiera leyó las 

justificaciones y valoraciones de cada uno de sus componentes y procesos, haciéndose los 

correspondientes cambios, posibilitando acuerdos en mejoras de la institución. Se ajustaron e hicieron 

preguntas relacionadas con el archivo académico  el profesor José María sugirió se sistematizara todo 

para mejor organización, la profesora Marta Hernández agregó que algunos documentos no lo están. 

En lo referente al uso de los espacio la profesora Marta Hernández propuso que bueno fuera que cada 
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profesor contara con un aula donde a  los estudiantes se les brindara un lugar más agradable según el 

área, además con tanta matrícula por cursos es imposible realizar un trabajo completo y eficaz, también 

dijo que sería una estrategia para ser más puntuales.  

La Hna. Leonilde comentó que el proyecto de la cancha ya está radicado, falta el estudio de suelo y la 

infraestructura. En cuanto a la adquisición de los recursos para el aprendizaje la profesora Farith Quintero 

manifestó que se había retrocedido por falta de recursos para el aprendizaje por lo tanto es necesario 

hacer la gestión., la Hna. Leonilde aclaró que desde su llegada en el 2019 se estaba utilizando un carro 

con computadores,  pero que el año anterior no se utilizó,  el profesor José Alexander Moreno aclaró que 

su sala de informática no cuenta con recursos nuevos y actualizado.  

Al tratar el componente  seguridad y protección la docente Ledy Martínez comunicó que la institución de 

acuerdo a sus espacios y pocos recursos físicos y humanos  le está brindando un lugar a una estudiante 

del grado segundo quien padece una enfermedad renal; la Hna. informó que en cuanto al servicio del 

Programa de alimentación escolar este año sólo se va a ofrecer es la ración  suplemento,  ya no se 

contará con el refrigerio, por lo que solicitó a los titulares se les explicara muy claramente a los padres de 

familia sobre este nuevo cambio.  

Referente al apoyo a estudiantes con bajo desempeño académico la docente Nubia Ibáñez decía que 

según las políticas con relación a estudiantes con necesidades especiales (NEE) no se realiza un apoyo 

directo, por lo que agregó la Hna. Leonilde el Ministerio de Educación lo han dado pero en forma 

intermitente, pidió a la Coordinadora académica profesora Yolanda Latorre solicitar a la  Secretaría de 

Educación Departamental una especialista en esta rama, debido a que en la institución hay varios 

estudiantes con NEE. 

Respecto al talento humano,  la profesora Nubia Ibáñez manifestó todos somos responsables por lo tanto 

tenemos saberes, conocimientos y no es justo que los docentes del 1278 estén sometidos a una 

evaluación, el profesor José Alexander Moreno comentó que el año anterior junto con la profesora Luz 

Aris Mandón evaluaron con los estudiantes de once  el trabajo social, algunos agradecen la labor de los 

docentes  y otros no, se van con resentimientos; la Hna. Leonilde recordó lo necesario de ser humildes, 

de escuchar a los estudiantes, y sobre todo de evaluar nuestro quehacer pedagógico por lo que el 

profesor José Alexander recordó que el sindicato del magisterio (ASINORT) se opone a esta  evaluación,  

se debe llegar es a un acuerdo entre los docentes y el rector o rectora de la institución. La docente Lúcela 

López expuso que en la dirección de la Hna. Gloria Arias se  hizo una evaluación para mejorar, pero la 

secretaría de Educación no tiene la misma intención, que sea una evaluación formativa porque a veces 

los estudiantes no dicen cómo les parece nuestra labor por las represalias que se pueden tener. La 

profesora Farith Quintero dijo Hermana, usted como rectora tiene toda la potestad de decirle al docente 

en qué  está fallando, porque como ser humano tiene falencias, no nos gustó la manera de preguntar que 

se realizó con el cuestionario dado a algunos estudiantes,  a dónde se quería llegar. La Hna. Leonilde 

manifestó que las preguntas utilizadas son las mismas que se les realiza a los docentes del 1278, pidió 

se quite la idea que ella está a favor de los estudiantes más no de los docentes.  

La líder de la gestión pidió disculpas por los cambios y ajustes a algunas justificaciones y valoraciones y 

agradeció por todos los aportes dados. 

Después la docente Luz Aris Mandón presentó las justificaciones y valoraciones de cada una de los 

componentes y procesos de la gestión comunitaria donde se ajustaron y dieron aportes en lo relacionado 

con el proyecto de vida;  para este referente la profesora Farith Quintero solicitó a la Hna. Leonilde 
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generar un espacio de orientación vocacional como estrategia para empezar a guiar a los estudiantes en 

su proyecto de vida., agregó que en el encuentro de normales, una de ellas  realiza ser maestro por un 

día, de igual manera invitó a todos los docentes a orientar los estudiantes por el camino de la docencia. 

La profesora Luz Stela Villamizar manifestó que con la profesora Alejandra Torres desarrollaron en el 

preescolar la actividad de ser maestros por un día, donde se asignaban a cada pequeñín un tema el cual 

deberían explicar a sus compañeros. El profesor Israel Jiménez comentó su experiencia como estudiante 

del Programa de Formación Complementaria (PFC), el cual no solo te orienta en tu labor como docente 

sino que te permite madurar y aclarar tus expectativas profesionales.  

La Hna. Leonilde recordó que la Escuela de padres es obligatoria, en este año se realizarán en horas 

más asequibles a los padres de familia y /o acudientes.  

La docente Marta Ariza felicitó a los docentes Luz Aris Mandón y José Alexander Moreno por el renacer 

que le dieron al trabajo social realizado el año pasado.  

La docente Luz Aris Mandón informó que la fortaleza en la gestión comunitaria es la proyección a la 

comunidad y el servicio social estudiantil, como oportunidad de mejoramiento  proyecto de vida y 

programa de seguridad.  

Como proposiciones y varios la profesora Nubia Ibáñez comentó que con relación a la jornada escolar se 

analizara indicadores como la geografía, el orden público, la distancia, entre otros, con el fin de 

desarrollar un mejor horario que beneficie a todos; la Hna. Leonilde dijo que se  debería organizar un 

comité  que elabore la propuesta para el ajuste a la jornada escolar. Luego dio lectura de cada uno de los 

comités con sus integrantes y a la vez motivó al trabajo en equipo como estrategia para un mejor 

desempeño laboral. 

Siendo las 12 y 30 se terminó la reunión. 

 

En constancia firman:  

 

ACTA DE REUNION 04 

Fecha:  Enero 16 de 2023 Hora de Inicio:   7:30 a.m Hora de Finalización: 1:00 p.m 

Lugar:  Salón de audiovisuales Responsables: Carmen Amanda Sánchez Ávila 

OBSERVACIONES Y/O CONCLUSIONES 

 

ANEXOS:  SI (   )   NO (     ) 
 
 

Fecha de Aprobación del Acta:  

Elaboró: Gladys Yaneth Serrano R Reviso:  ESP. YOLANDA LATORRE 

JAIMES 
                   COORDINADORA ACDÉMICA 

Próxima Reunión:  
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Asunto-Tema: PMI Acta No. 004  

ASISTENTES 

1 ABRIL GARCIA SANDRA HELENA 23 MARQUEZ URIEL DE JESÚS 

2 ARIZA CHINCHILLA MARTHA CECILIA 24 MARTINEZ AMAYA LUZ MARINA 

3 AUDIVETH IRMA CATALINA 25 MARTINEZ MORA FERNANDO 

4 BUITRAGO DORA ISABEL 26 MARTINEZ ORTEGA  LEDY NIDIA 

5 CLARO GALVIS ADRIANA ALEJANDRA 27 MORANTES MANTILLA HNA. LEONILDE (RECTORA 

6 CONTRERAS A. LIZETH DEL ROSARIO  28 MORENO CHINCHILLA JOSE ALEXANDER 

7 CONTRERAS SANCHEZ JUAN CARLOS 29 OJEDA JULIO MIRIAN AMANDA 

8 DIAZ MENDOZA CLAUDIA CECILIA 30 ORTEGA PLATA ASTRID  FABIOLA 

9 DIAZ RODRIGUEZ ANNY ESTELA  31 PEDROZA QUINTERO SARAY 

10 DUARTE CORONEL ARISOLID 32 QUINTERO CARPIO FARID MARIA 

11 DURAN CAMARGO AMANDA 33 RIOS DURAN TERESA DE JESUS  

12 ECHAVEZ CHINCHILLA MARIA STELLA 34 RUIZ  RINCON ROCIO 

13 ESTRADA MADARIAGA LUZ ELENA 35 SANCHEZ AVILA CARMEN AMANDA 

14 FORERO MARTINEZ ASTRID ZORAIDA 36 SERRANO RINCON GLADYS YANETH 

15 HERNANDEZ CARVAJAL MARTHA ISABEL 37 SOLANO VANEGAS DIOS HEMEL 
(COORDINADOR CONVIVENCIA) 

16 IBAÑEZ DURAN NUBIA STELA 38 TORRES CLARO ALEJANDRA TORCOROMA 

17 JIMENEZ CAÑIZARES ISRAEL JOSÉ 39 TRUJILLO PACHECO FABIAN ALBERTO 

18 JIMENEZ GOMEZ JOSE MARIA 40 VILLAMIZAR SOLANO LUZ STELA 

19 LATORRE JAIMES YOLANDA (COORDINADORA 
ACADEMICA) 

41  

20 LOPEZ VILLAMIL LUCELA 42  

21 LOZANO SOLANO NURY YANETH 43  

22 MANDÓN DUARTE LUZ ARIS    

FALTARON A LA REUNIÓN:  

TEJADA MARIA TERESA,  MONTEJO PORTILLO TERESA DE JESUS 

OBJETIVOS: 

- Organizar por áreas el recibimiento de los estudiantes. 
- Fortalecer el Plan de Mejoramiento Institucional. 
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AGENDA DE TRABAJO – Orden del día 

- Organización por áreas para el recibimiento de los estudiantes  
- Oración 
- Organización y distribución de grupos de disciplina 
- Plan de Mejoramiento (PMI) 

DESARROLLO 

La Hermana Leonilde se dirigió a los docentes y coordinadores e invitó a los docentes para que en forma 

articulada por áreas organizar el alistamiento de material para el recibimiento de los estudiantes para la 

semana del 23 al 27, quedando organizado  los grupos de la siguiente manera: 

- Lunes 23  docentes del área matemáticas, martes 24 docentes del área de español e inglés, 
miércoles 25 docentes del área de sociales, educación física y artística, jueves 26:docentes del área 
ciencias naturales, educación religiosa y ética,  Viernes 27 docentes del área de pedagógicas  
 

Seguidamente se dio espacio a la oración del día dirigida por las docentes Arisolid Duarte y María Estela 

Echávez con la lectura y  reflexión del Evangelio de San Marcos 2, 18- 22 donde participaron varios 

docentes en esta reflexión y terminó con la oración del Padre Nuestro, agradeciendo al Señor por la vida, la 

salud el trabajo y la paz. Luego intervino la Profesora Yolanda coordinadora de la institución para la 

organización y distribución de los grupo de disciplina durante el año escolar. Inmediatamente invitó a los 

líderes de cada gestión para la organización del trabajo a realizar por equipos sobre la formulación del PMI 

2023 para fortalecer las oportunidades de mejoramiento institucionales. Receso y refrigerio de 10:15 a.m  a 

10:45 a.m.  Se continuó con el trabajo por equipos para finalizar la totalidad de cada gestión. Siendo la 1:00 

p.m se dio por terminada la jornada. 
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En constancia firman:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OBSERVACIONES Y/O CONCLUCIONES 

 

ANEXOS:  SI (   x )   NO (     ) 

 

Comités de disciplina en 

coordinación 

Fecha de Aprobación del Acta:  

Elaboró: Carmen Amanda 

Sánchez Ávila  

Reviso:  ESP. YOLANDA LATORRE JAIMES 

                   COORDINADORA ACDÉMICA 

Próxima Reunión:  
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ACTA DE REUNION 05 

Fecha:  Enero 17 de 2023 Hora de Inicio:   7:30 a.m Hora de Finalización: 1:00 p.m 

Lugar:  Salón de audiovisuales Responsables:  

Asunto-Tema: POA- PMI Acta No. 005  

ASISTENTES 

1 ABRIL GARCIA SANDRA HELENA 23 MARQUEZ URIEL DE JESÚS 

2 ARIZA CHINCHILLA MARTHA CECILIA 24 MARTINEZ AMAYA LUZ MARINA 

3 AUDIVETH IRMA CATALINA 25 MARTINEZ MORA FERNANDO 

4 BUITRAGO DORA ISABEL 26 MARTINEZ ORTEGA  LEDY NIDIA 

5 CLARO GALVIS ADRIANA ALEJANDRA 27 MORANTES MANTILLA HNA. LEONILDE (RECTORA 

6 CONTRERAS A. LIZETH DEL ROSARIO  28 MORENO CHINCHILLA JOSE ALEXANDER 

7 CONTRERAS SANCHEZ JUAN CARLOS 29 OJEDA JULIO MIRIAN AMANDA 

8 DIAZ MENDOZA CLAUDIA CECILIA 30 ORTEGA PLATA ASTRID  FABIOLA 

9 DIAZ RODRIGUEZ ANNY ESTELA  31 PEDROZA QUINTERO SARAY 

10 DUARTE CORONEL ARISOLID 32 QUINTERO CARPIO FARID MARIA 

11 DURAN CAMARGO AMANDA 33 RIOS DURAN TERESA DE JESUS  

12 ECHAVEZ CHINCHILLA MARIA STELLA 34 RUIZ  RINCON ROCIO 

13 ESTRADA MADARIAGA LUZ ELENA 35 SANCHEZ AVILA CARMEN AMANDA 

14 FORERO MARTINEZ ASTRID ZORAIDA 36 SERRANO RINCON GLADYS YANETH 

15 HERNANDEZ CARVAJAL MARTHA ISABEL 37 SOLANO VANEGAS DIOS HEMEL 
(COORDINADOR CONVIVENCIA) 

16 IBAÑEZ DURAN NUBIA STELA 38 TORRES CLARO ALEJANDRA TORCOROMA 

17 JIMENEZ CAÑIZARES ISRAEL JOSÉ 39 TRUJILLO PACHECO FABIAN ALBERTO 

18 JIMENEZ GOMEZ JOSE MARIA 40 VILLAMIZAR SOLANO LUZ STELA 

19 LATORRE JAIMES YOLANDA (COORDINADORA 
ACADEMICA) 

41  

20 LOPEZ VILLAMIL LUCELA 42  

21 LOZANO SOLANO NURY YANETH 43  

22 MANDÓN DUARTE LUZ ARIS    
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FALTARON A LA REUNIÓN:  

TEJADA MARIA TERESA,  MONTEJO PORTILLO TERESA DE JESUS 

OBJETIVOS: 

- Realizar la planeación de las diferentes actividades a desarrollar durante el año por cada comité 
- Socializar el Plan de Mejoramiento Institucional 

AGENDA DE TRABAJO – Orden del día 

- Oración 
- Planes operativos por comités 
- Socialización del Plan de Mejoramiento Institucional  

 

DESARROLLO 

Se dio inicio a la jornada con la oración a cargo de la profesora Adriana Claro iluminándonos con el 

evangelio  del día (San Marcos 2,23-28) y reflexionando sobre la importancia del respeto  y reconociendo a 

Dios como un Dios de amor, fortaleza y misericordia. 

Terminada la oración se hicieron algunas observaciones referentes al porte del uniforme según el manual 

de convivencia de la institución, la profesora Lúcela López hizo la sugerencia de abrir espacios suficientes 

para la realización de los trabajos y poderlos  concluir.  

Luego continuo la reunión  por comités y grupos de áreas para trabajar los Planes Operativos Anuales 

(POA) 
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En constancia firman:  

 

 

 

 

 

 

Terminada la actividad de los POA los líderes de cada área de gestión  iniciaron con  la socialización del 

PMI (fortalezas y oportunidades de mejoramiento). Gestión directiva la oportunidad de mejoramiento de 

esta gestión: Proceso direccionamiento estratégico y horizonte institucional, componente política de 

inclusión de personas de diferentes grupos poblacionales de diversidad cultural. En la  gestión 

académica encontramos oportunidad de mejoramiento en el  proceso seguimiento académico, 

componente: - apoyo pedagógico para estudiantes con dificultades de aprendizaje, - Seguimiento a los 

egresados. En cuanto a  apoyo pedagógico para estudiantes con dificultades de aprendizaje la 

observación es hacer seguimiento a las estrategias del sistema de evaluación,  ajustar acciones según el 

sistema de evaluación. En cuanto a la gestión administrativa y financiera la oportunidad de mejoramiento 

esta en los procesos -  Administración de la planta física, componente seguridad y protección, - Talento 

humano, componente apoyo a la investigación, como compromiso establecer las políticas de 

investigación institucional. Se finalizó con la gestión comunitaria oportunidades de mejoramiento de esta 

gestión están en el proceso accesibilidad, componente proyecto de vida y en el proceso prevención de 

riesgos, componente programa de seguridad  meta para este componente dejar listo el proyecto para el 

2023.  

 

 

 

OBSERVACIONES Y/O CONCLUCIONES 

Revisión del sistema de evaluación institucional (ajustar acciones y fortalecer estrategias  para 

estudiantes con dificultades de aprendizaje) y reunión por áreas para garantizar la relación pedagógica.  

ANEXOS:  SI (   x )   NO (     ) 

 

Formatos PMI - POA 

Fecha de Aprobación del Acta:  

Elaboró: Sandra Helena Abril Reviso:  Próxima Reunión:  
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ACTA DE REUNION 06 

Fecha:  Enero  18 de 2023 Hora de Inicio:   7:30 a.m Hora de Finalización:  1:00 p.m 

Lugar: Salón de Audiovisuales Responsables: Rectora. Hna. Leonilde Morantes, coordinadores 

y docentes 

Asunto-Tema: Jornada  y calendario escolar 2023 

Socialización de los POA 

Acta No. 006  

ASISTENTES 

1 ABRIL GARCIA SANDRA HELENA 23 MARQUEZ URIEL DE JESÚS 

2 ARIZA CHINCHILLA MARTHA CECILIA 24 MARTINEZ AMAYA LUZ MARINA 

3 AUDIVETH IRMA CATALINA 25 MARTINEZ MORA FERNANDO 

4 BUITRAGO DORA ISABEL 26 MARTINEZ ORTEGA  LEDY NIDIA 

5 CLARO GALVIS ADRIANA ALEJANDRA 27 MONTEJO PORTILLO TERESA DE JESUS  

6 CONTRERAS A. LIZETH DEL ROSARIO  28 MORANTES MANTILLA HNA. LEONILDE (RECTORA 

7 CONTRERAS SANCHEZ JUAN CARLOS 29 MORENO CHINCHILLA JOSE ALEXANDER 

8 DIAZ MENDOZA CLAUDIA CECILIA 30 OJEDA JULIO MIRIAN AMANDA 

9 DIAZ RODRIGUEZ ANNY ESTELA  31 ORTEGA PLATA ASTRID  FABIOLA 

10 DUARTE CORONEL ARISOLID 32 PEDROZA QUINTERO SARAY 

11 DURAN CAMARGO AMANDA 33 QUINTERO CARPIO FARID MARIA 

12 ECHAVEZ CHINCHILLA MARIA STELLA 34 RIOS DURAN TERESA DE JESUS  

13 ESTRADA MADARIAGA LUZ ELENA 35 RUIZ  RINCON ROCIO 

14 FORERO MARTINEZ ASTRID ZORAIDA 36 SANCHEZ AVILA CARMEN AMANDA 

15 HERNANDEZ CARVAJAL MARTHA ISABEL 37 SERRANO RINCON GLADYS YANETH 

16 IBAÑEZ DURAN NUBIA STELA 38 SOLANO VANEGAS DIOS HEMEL (COORDINADOR 
CONVIVENCIA) 

17 JIMENEZ CAÑIZARES ISRAEL JOSÉ 39 TEJADA MARIA TERESA 

18 JIMENEZ GOMEZ JOSE MARIA 40 TORRES CLARO ALEJANDRA TORCOROMA 

19 LATORRE JAIMES YOLANDA (COORDINADORA 
ACADEMICA) 

41 TRUJILLO PACHECO FABIAN ALBERTO 

20 LOPEZ VILLAMIL LUCELA 42 VILLAMIZAR SOLANO LUZ STELA 

21 LOZANO SOLANO NURY YANETH 43  
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22 MANDÓN DUARTE LUZ ARIS    

FALTARON A LA REUNIÓN: Teresa de Jesús Montejo,  Farid María Quintero Carpio 

 

OBJETIVOS:  

 Dar a conocer las propuestas por parte de los decentes para establecer  la jornada escolar. 

 Ajustar el calendario escolar 2023 de acuerdo a las actividades planeadas 

 Socializar las actividades más importantes de los POA para llegar acuerdos en las fechas 
establecidas. 

 

AGENDA DE TRABAJO – Orden del día 

1. Eucaristía en acción de gracias por la vida de la docente Carmen Amanda Sánchez Ávila 
2. Propuestas por parte de los docentes para establecer la jornada escolar y abrir un grupo para once grado 
3. Socialización  y ajustes del calendario académico 2023 
4. Socialización de las actividades y fechas más importantes de los POA 

 

DESARROLLO 

Se da inicio a la jornada con la celebración eucarística para darle gracias a Dios por la vida de la docente 

Carmen Amanda Sánchez Ávila. 

La Hna. Leonilde  nos reúne en el salón de audiovisuales y pregunta por las propuestas para cambiar la 

jornada escolar. 

La profesora Nubia Ibáñez expone que en reunión con los docentes del PFC se propuso bajar la 

intensidad horaria de las áreas de pedagógicas y que todo este cambio se hace pensando en los 

estudiantes del sector rural. 

La docente Anny Díaz pregunta que si el horario se acomoda en la mañana cómo quedarán los 

estudiantes de la media? Y el docente Alexander Moreno le responde con su propuesta para iniciar las 

clases a las seis y treinta y salir a la una y treinta los estudiantes de décimo, once y el PFC y de seis y 

treinta a doce y media los estudiantes de sexto, séptimo, octavo y noveno con descanso de media hora. 

El profesor José María Jiménez dice que hay que sopesar los pros y los contras para analizar con cual 

propuesta nos podemos quedar. La profesora Martha Hernández dice que se debe  tener en cuenta a los 

estudiantes y padres de familia y propone enumerar los días para no perder tiempo de clases. 

La Docente Lúcela López dice que está de acuerdo con la jornada únicamente en la mañana, pensando 

en los estudiantes del sector rural y complementa el profesor Israel Jiménez argumentando que el año 

pasado en la jornada de la tarde los estudiantes no asistían a clase y no se sabía que hacían de una a 

dos y media, muchos esperaban sentados en el parque y era muy difícil controlar todo esto. 

La Hna. Leonilde  dice que como consejo de docentes la propuesta se lleva al consejo académico para 

luego pasarla al consejo directivo. Desde la coordinación se propone que se utilicen los días martes y 

miércoles en la tarde para cumplir con las horas establecidas legalmente. 
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La profesora Miryam Amanda Ojeda propone que se den las primeras cuatro horas y luego el descanso 

de media hora, se sometió a votación y la mayoría de docentes están de acuerdo que se de esta manera 

y la Hna. dice que se experimenta por unos quince días para ir ajustando el horario de acuerdo a las 

necesidades que se presenten. Es importante adaptarnos a los cambios y hacer la prueba con esta 

propuesta para que los jóvenes dediquen más tiempo en las tardes a la parte académica y es una buena 

justificación o ventaja para los estudiantes, afirma la docente Martha Hernández. Y es otra ventaja para 

que los del PFC dediquen su tiempo en la preparación de sus clases para la práctica pedagógica nos dice 

la profesora Nubia Ibáñez. La Hna. propone hacer un pequeño formato con varias preguntas para contar 

con la participación de los padres de familia, aunque sabemos que ellos van a estar de acuerdo porque 

es importante que en la propuesta participe toda la comunidad educativa y nos solicita a los docentes 

como misión permanecer las seis horas dentro de la institución según la norma y tener en cuenta también 

los permisos. La coordinadora académica recomienda realizar la preparación de las clases de la hora 

completa para permanecer dentro del aula, tener autoridad en el grupo, control de la disciplina, tener el 

material y fotocopias a tiempo, el buen manejo y uso del celular por parte de los docentes y los permisos. 

La Hna. responde que desde el Manual de Convivencia se establecerán todos estos acuerdos y que no 

se puede tener fotocopiadora en la institución pues se requiere contratar a alguien para este servicio y  la 

institución no puede asumir esta responsabilidad en estos momentos; en cuanto a la biblioteca se va a 

dar inicio pues no se cuenta con los recursos para terminar de arreglar el piso que hizo falta.  

Los docentes de once proponen a la Hna. que por la cantidad de estudiantes, se dividan en tres grupos y 

cerrar un grado más bajito y que debido a la capacidad instalada de las aulas sería, séptimo grado, todo 

esto pensando en la calidad académica y mejorar los resultados en las pruebas saber 11. 

La docente Anny Díaz dice que se deben iniciar los trabajos de la cancha de la parte de atrás con la 

actividad que se hizo en el festival de danzas y la profesora Luz Aris le responde que ya se radico un 

proyecto en la gobernación, entonces sería mejor esperar para utilizar bien los recursos que se 

recaudaron del festival. La profesora Amanda Sánchez pregunta: ¿cómo quedarían los séptimos?, 

porque en estos grupos bajitos también se necesita mejorar la calidad y la Hna. le responde que de 30-26 

y 28 cada grupo. 

Si estoy de acuerdo que once quede de tres grupos pero buscar la mejor alternativa también para 

séptimo para que todos los docentes estemos bien propone la profesora Anny Díaz y hacer un oficio para 

la Secretaría de Educación para que dé solución a esta propuesta. 

La docente Farid María Carpio propone equilibrar la asignación académica para que no queden  de 24 

horas y mantener los tres séptimos y los tres onces y crear la necesidad para la secretaria de educación y 

así buscar la mejor alternativa. 

La coordinadora académica Yolanda Latorre hace lectura del calendario escolar 2023 para realizar los 

ajustes correspondientes. Se analizaron las ventajas y desventajas de las bimestrales para cada periodo 

pues todavía se encuentra establecido en el SIE y se prepara a los estudiantes para las pruebas saber, 

pero en común acuerdo se llegó a la conclusión que se evaluará en cada área sin estipular fechas para la 

bimestral pues la docente Sandra Abril dice que el problema es el tiempo ya que se concentran los 

estudiantes en la bimestral y bloquean el resto de actividades, entonces es mejor hacer el trabajo 

evaluativo en el área. La Hna. Leonilde dice que es necesario equilibrar los tipos de evaluación y según la 

intensidad horaria estipular cuantas evaluaciones escritas se deben realizar en cada área y pide a los 

docentes llevar propuestas para el consejo académico para acordar la cantidad de talleres y 
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evaluaciones. La profesora Nubia Ibáñez hace lectura de la jornada laboral de los docentes según el 

artículo 9 y 11 para el cumplimiento de la jornada laboral y manifiesta que es importante aclarar la ley. Se 

propone para la autoevaluación cambiar el formato y realizarla desde el área cada profesor y llevar el 

reporte a la comisión de evaluación. Y al leer la fecha de los grados de los Normalistas superiores se 

decide cambiarla en el calendario y dar tiempo después de terminado el semestre. Es importante también  

hacer comisión de evaluación del cuarto periodo y se acordaron las fechas y a cada docente se  le 

entregará una carpeta con los respectivos ajustes. 

Se socializaron los POA del comité social, pastoral, deporte y PEI, resaltando las fechas y las actividades 

más importantes.  

 

 

 

 

 

 

En constancia firman:  

 

 

MARTA CECILIA ARIZA CHINCHILLA 

Docente. 

 

 

OBSERVACIONES Y/O CONCLUCIONES 

 

ANEXOS:  SI (   x )   NO (     ) 

Calendario escolar 2023 

POA 

 

 

Fecha de Aprobación del Acta:  

Elaboró: MARTA CECILIA ARIZA Reviso:  ESP. YOLANDA LATORRE JAIMES 

                   COORDINADORA ACDÉMICA 

Próxima Reunión:  
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ACTA DE REUNION 07 

Fecha:  ENERO 19 Hora de Inicio:    Hora de Finalización:   

Lugar:  DISTINTOS LUGARES 

DENTRO DE LA INSTITUCIÓN 

Responsables: RECTORA Y ASAMBLEA DE DOCENTES 

Asunto-Tema: TRABAJO EN GRUPOS Acta No. 007 

ASISTENTES 

1 ABRIL GARCIA SANDRA HELENA 23 MARQUEZ URIEL DE JESÚS 

2 ARIZA CHINCHILLA MARTHA CECILIA 24 MARTINEZ AMAYA LUZ MARINA 

3 AUDIVETH IRMA CATALINA 25 MARTINEZ MORA FERNANDO 

4 BUITRAGO DORA ISABEL 26 MARTINEZ ORTEGA  LEDY NIDIA 

5 CLARO GALVIS ADRIANA ALEJANDRA 27 MONTEJO PORTILLO TERESA DE JESUS  

6 CONTRERAS A. LIZETH DEL ROSARIO  28 MORANTES MANTILLA HNA. LEONILDE (RECTORA 

7 CONTRERAS SANCHEZ JUAN CARLOS 29 MORENO CHINCHILLA JOSE ALEXANDER 

8 DIAZ MENDOZA CLAUDIA CECILIA 30 OJEDA JULIO MIRIAN AMANDA 

9 DIAZ RODRIGUEZ ANNY ESTELA  31 ORTEGA PLATA ASTRID  FABIOLA 

10 DUARTE CORONEL ARISOLID 32 PEDROZA QUINTERO SARAY 

11 DURAN CAMARGO AMANDA 33 QUINTERO CARPIO FARID MARIA 

12 ECHAVEZ CHINCHILLA MARIA STELLA 34 RIOS DURAN TERESA DE JESUS  

13 ESTRADA MADARIAGA LUZ ELENA 35 RUIZ  RINCON ROCIO 

14 FORERO MARTINEZ ASTRID ZORAIDA 36 SANCHEZ AVILA CARMEN AMANDA 

15 HERNANDEZ CARVAJAL MARTHA ISABEL 37 SERRANO RINCON GLADYS YANETH 

16 IBAÑEZ DURAN NUBIA STELA 38 SOLANO VANEGAS DIOS HEMEL (COORDINADOR 
CONVIVENCIA) 

17 JIMENEZ CAÑIZARES ISRAEL JOSÉ 39 TEJADA MARIA TERESA 

18 JIMENEZ GOMEZ JOSE MARIA 40 TORRES CLARO ALEJANDRA TORCOROMA 

19 LATORRE JAIMES YOLANDA (COORDINADORA 
ACADEMICA) 

41 TRUJILLO PACHECO FABIAN ALBERTO 

20 LOPEZ VILLAMIL LUCELA 42 VILLAMIZAR SOLANO LUZ STELA 

21 LOZANO SOLANO NURY YANETH 43  

22 MANDÓN DUARTE LUZ ARIS    
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FALTARON A LA REUNIÓN:  

OBJETIVOS: 

OBJETIVO: Continuar con los trabajos asignados a cada uno de equipos. Revisión PEI, 

Modificación SIEE, Adaptaciones al manual de convivencia y Manualesde funciones. 

 

AGENDA DE TRABAJO – Orden del día 

1. EUCARÍSTIA 
2. UBICACIÓN DE LOS DOCENTES EN LOS DIFERENTES GRUPOS DE TRABAJO 
3. DESPLAZAMIENTO A LOS DIFERENTES LUGARES DE TRABAJO 

 

DESARROLLO 

Después de asistir al eucaristía, nos dirigimos a la institución con el fin de retomar los trabajos asignados 
a cada uno de los equipos distribuidos. El trabajo culmino a la una pm 

 

 

 

 

En constancia firman:  

 

 

 

 

 

OBSERVACIONES Y/O CONCLUCIONES 

 

ANEXOS:  SI (   x )   NO (     ) 

 

 

Fecha de Aprobación del Acta:  

Elaboró: ESP.MARTHA ISABEL 

HERNÁNDEZ CARVAJAL 

Reviso: ESP. 

YOLANDA LATORRE 

JAIMES 

Próxima Reunión:  
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Convención, enero 20 de 2023 

 

ACTA N°______08______ 

 

ASISTENTES: 

Hna. Leonilde Morante Rectora de la institución, Diosemel Solano coordinador de convivencia, Yolanda 

Latorre Coordinadora Académica, Alexander Moreno, Líder equipo de calidad y Docentes. 

ASUNTOS  

 Lectura y reflexión del libro de Marcos 3, 13-19, por la profesora Luz Estela Villamizar, pasaje que nos 

demuestra que el llamado de Dios es convincente, porque hoy estamos entre esos doce discípulos 

para un santo empleo en la educación, debemos impregnarnos de las acciones del padre, liberar 

actitudes y ayudar al otro. 

 Oración al espíritu santo y de bendición para este nuevo año escolar a cargo de la docente Nury 

Lozano  

 Organización de la llegada de los estudiantes a la institución, recomendación llegar con una buena 

actitud, realizar una oración colectiva y bendiciones para nuestra casa.   

 Análisis de las directrices de la secretaria de educación memorando 205, de 2020 del reporte de 

novedades de la planta personal  

  Informe convocatoria para unas orientaciones de actualización para docentes del 2277 y 1278, en 

forma virtual 10 a.m. 

 Análisis cuantitativo e histórico de los resultados de las pruebas Icfes 2022 a cargo de los docentes 

Alexander Moreno y Dios Hemel solano.  

 Según el análisis de los resultados de las pruebas saber once años 2022, el docente Alexander 

Moreno informa al auditorio, que este es más cualitativo e histórico, pero que finalizando se debe 

analizar de forma cuantitativa, porque la institución se encuentra en una situación crítica, a pesar que 

en ell 2022 se mejoró un poco 

 En el puntaje mayor de 300, se registran 9 estudiantes, el mayor puntaje lo obtuvo Nathalia Esmir 

Reyes, pero no le alcanzó para ganarse la beca  

 En el puntaje de 250-299 puntos, tenemos a 25 estudiantes y entre 200- 249 se encuentran 23 

estudiantes y menor de 200 puntos a 10 estudiantes, que nos coloca en rojo, este resultado da a 

conocer que el 50 % están por debajo de 249 puntos. Estamos hablando de un total de 66 estudiantes 

del grado once que presentaron las pruebas.  

 En el informe por áreas se observa que en lectura crítica se aproxima a 52 puntos, el estudiante que 

mayor puntaje obtuvo es de 71, mientras que el mínimo obtuvo 31. El resto de áreas lo pueden 

observar, siendo por ejemplo un estudiante con un puntaje de 23 en sociales y ciudadanas, en el caso 

de naturales e inglés se observa que fueron 71 lo máximo que obtuvieron. Preocupante la parte que 

esta roja. Nuestra falla radica en el análisis de lectura  

 Informe del histórico promedio ponderado, se observa que vamos en bajada situación preocupante; en 

el año 2017 obtuvimos un 54,8 y en el 2021 en 49, la pandemia afectó a todos los colegios, aunque la 

institución subió un punto, nos encontramos igual que el resto colegios. 

 Se analiza el histórico y se informa que continuamos en la misma tendencia del 2019, hacia abajo, a 

pesar de que en lectura crítica el año anterior subió, dentro de las otras áreas ha bajado.  

 Los diferentes docentes hacen el análisis del informe y realizan varios comentarios sobre cómo 

superar esta gran problemática, preocupante situación, donde todos debemos involucrarnos en 

mejorar la lectura crítica al interior de las áreas, cambiar la forma de evaluar, incluir más textos 
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filosóficos, talleres de capacitación para docentes, evaluación de las pruebas de Milton Ochoa, 

aumento de horas de sociales de 6 a once, involucrar a padres de familia en estos procesos, entre 

otras.  

 La tendencia de matemáticas tomando como referencia los últimos seis años es la misma, el 

porcentaje de 51 en el 2021 y 2022 se conserva, pero los valores en comparación de otros años, 

bajamos. Con sociales hay una mejoría mínima, pero si comparamos desde el 2021 con un promedio 

es de 46, pero en comparación 2017 y 2022 todavía existe una gran diferencia. En naturales tiene un 

comportamiento diferente a las otras áreas, en el área ingles la tendencia continua la misma.  

 En el informe entre Colombia, el departamento y la institución, en lectura crítica estuvo por encima del 

promedio, pero si nos centramos en nuestra institución las otras áreas estamos en el promedio; a nivel 

nacional estamos en la media en los resultados. Pero si nos comparemos con el departamento 

observamos que existen instituciones muy normales que nos han superado. 

 Se compara un referente de un colegio del departamento y sus estrategias, en el caso de la institución 

ocupo el puesto 4987 a nivel nacional, se ha venido en declive en comparación con otros años, vamos 

en bajada, preocupante situación, estamos pasando la línea, ya que solo superamos dos colegios de 

la provincia, ver anexos. 

ACUERDOS Y COMPROMISOS 

 Se realizaron ajustes para la bienvenida de los estudiantes el día 23 de enero del año 2023  

 Se inicia el proceso de información de las directrices de la secretaria de educación memorando 205, 

reporte de novedades de la planta personal, lectura de los títulos de lo que contiene el documento, en 

relación a la planta de personal y administrativos, por la rectora Hna. Leonilde Morantes. Por 

circunstancias de conexión y la mala señal el documento no se pudo analizar. Se quedó en entregar 

en físico a los docentes para que se haga el estudio pertinente.  

 El Informe convocatoria para unas orientaciones de actualización para docentes del 2277 y 1278, en 

forma virtual con un horario de 10 a.m. Tampoco se logró conectar, debido a que la institución en el 

momento no cuenta con conexión de internet y por la mala señal que se maneja en nuestra localidad. 

 En el análisis cuantitativo e histórico de los resultados de las pruebas Icfes 2022, mediante diapositivas 

se llegó a varios acuerdos, como:  

 Incrementar más lectura en las áreas  

 Capacitación a docentes en lectura critica  

 Presentación de las pruebas desde el grado noveno (60.000) 

 Seriedad y apoyo a las pruebas y simulacros que se apliquen (martes de prueba)  

 Retroalimentación de las pruebas 

 Capacitación los sábados para estudiantes del grado 11 en todas las áreas 

 Presentar los resultados de las pruebas a los padres de familia del grado diez y once  

 Una hora de lectura semanal en todos los grados desde preescolar 

 Estímulos y motivación para los primeros puestos en cada periodo  

 Utilizar la biblioteca para animar a los estudiantes en la lectura  

 

Se da por terminada el día 20 del mes de enero de 2023. 

 

 

 

Hna. LEONILDE MORANTES                         ASTRID FORERO MARTINEZ 

Rectora                                                            DOCENTE 

 


